

## "Me brillan los ojos porque puedo ayudar a la gente"

A sus 26 años esta mujer nacida en Manizales, que vive en Dosquebradas, municipio aledaño a Pereira, es una de las Asesoras de esta oficina que desde noviembre de 2011 abrió las puertas a los pereiranos.

Lleva dos años y medio en Confiar y argumenta que "ayudar a la gente es una de las cosas que más me gusta de mi trabajo, poder atender a personas que normalmente otras entidades financieras no lo hacen y ver que este es un modelo diferente al de los bancos me gusta mucho".



Esta estudiante de mercadeo en la universidad Católica de Pereira espera ganarse una de las becas de Confiar para poder terminar la universidad en el ciclo profesional y seguir creciendo en su vida profesional y laboral.

"A mí me gusta mucho trabajar en Confiar, porque me respetan, valoran mi trabajo, aporta a mi crecimiento y algo muy importante es que puedo hacer cosas, me dejan proponer y respaldan mis opiniones en lo que hago", puntualiza Mónica.

A nosotros también nos brillan los ojos y Mónica es muestra de ello, Confiar es parte de su vida y "todos los días me siento muy orgullosa de pertenecer a esta familia, donde sé que el servicio personalizado a las personas y la respuesta oportuna a sus solicitudes dependen de mí".

A Pereira llegamos para aportar al Bienvivir de los Asociados y Ahorradores, pero además, para entregar opciones de empleo dignas y justas en esta región, donde queremos seguir demostrando que **¡Llegó el tiempo de confiar!**